

Frankfurt bei Nacht - Alte Oper

Frankfurts "Alte Oper" wird heute für Konzerte und andere Veranstaltungen genutzt. Das 1880 eröffnete Opernhaus wurde 1944 bei einem Luftangriff stark in Mitleidenschaft gezogen und noch 20 Jahre später schlug der damalige Oberbürgermeister Rudi Arndt - wahrscheinlich im Spaß - vor, das Gebäude der Einfachheit halber in die Luft zu sprengen, was ihm den Beinamen "Dynamit-Rudi" einbrachte.

Eine Bürgerinitiative allerdings sammelte seinerzeit 15 Millionen Mark an Spendengeldern ein, mit welchem der Wiederaufbau finanziert wurde.

-



PHOTOGRAPH BY
thomas deckert

•



•





PHOTOGRAPH BY
thomas deckert

•

